



青 於



9月20日(火)号

運動会 お楽しみいただきましたか？ ～みんな輝け さいこう金メダル～

9月17日(土)、多くの御来賓、保護者、地域の皆様をお迎えして、秋季大運動会を行いました。

短い練習期間でしたが、子どもたちは練習の成果を十分発揮して、最後まで一生懸命に競技や応援をがんばりました。低・中・高学年の表現(ダンス)や赤白の名誉をかけた応援合戦、様々な競技などいかがだったでしょうか。

保護者の皆様には、朝早くから係活動での御協力や、親子・PTA種目への参加、さらには会場内外の後片付けまで、本当にありがとうございました。



開会式：入場行進



赤組応援団長：小川 慶翔 君



白組応援団長：福島 未緒さん



初めての運動会：1年生



楽しかった親子競技「心をひとつに」(3, 4年生)



大内西小よさこいソーラン (3, 4年生)



みんなで一緒に「真岡音頭」



「だれもが主役」の全校リレー



左：「シン・親子の絆」(5, 6年団体)



中：「ジャンプ!」(1, 2年表現)



右：「ちはやふる・・・」(5, 6年表現)

夏休みも、がんばる子どもたち&PTAの皆様！

夏休みも終わろうとしていた8月23日（火）、24日（水）には、本校の卒業生で教職を目指す大学生を招き、「学習対策塾」と銘打った「学習会」を開きました。熱心な子どもたちが大勢参加し、自分の苦手な学習の克服に努めました。（学習会の様子：下2枚）



また、8月27日（土）には、恒例の親子奉仕作業がありました。早朝より除草作業や落ち葉掃き、折れた枝の撤去など、高所の作業まで行っていただきました。子どもたちもよく働いてくれました。お世話になりました。



（落ち葉が多くなる季節）



（親子で協力し合って）



（折れた枝の撤去作業）

☆始業式



☆こども110番の家訪問



9月1日（木）から始まった2学期。上・左の写真は代表児童による意見発表、また上・右の2枚は、下校時に「こども110番の家」を訪問した時の写真です。

始業式では校長より、オリンピックや作新学院の甲子園優勝を踏まえて、「友達と協力・助け合うことの大切さ、すばらしさ」を学んで欲しいという話をしました。

「こども110番の家」の皆様には、子どもたちの安全・安心のために、いつも大変お世話になっております。今学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。

☆災害に備えて避難訓練を実施

9月9日（金）、地震とそれに伴う火災を想定した避難訓練を行いました。当日は真岡消防署西分署の御協力により、「起震車」での地震体験もできました。

「備えあれば憂いなし」。この機会に御家庭でも災害について、お子様とお話ください。

お母さんたちも「震度7」を体験 →



